## BEGA eröffnet neue Ausstellungshalle



Am kommenden Freitag wird die neue Ausstellungshalle eröffnet. 400 geladene Gäste werden zur Einweihung erwartet.

Foto: hek

## Größtes Hausmesse-Zentrum Deutschlands

BEGA wächst und wächst. Das 1999 in Lügde gegründete Unternehmen schloss 2016 nicht nur mit einem Rekordumsatz von 330 Millionen Euro ab, sondern hat mit der Eröffnung der neuen Ausstellungshalle kommenden Freitag nun auch das größte Hausmesse-Zentrum Deutschlands.

Firmenchef Dieter Hilpert hat dementsprechend mit seinen 151 Mitarbeitern allen Grund, richtig stolz zu sein. Entsprechend soll am Freitag gefeiert werden: Auf die rund 400 geladenen Gäste aus ganz Europa wartet an der Pyrmonter Straße ein Galaprogramm mit vielen Stars und Highlights.

In der BEGA-Gruppe dreht sich alles um Möbel. Sie ist eine internationale Handelsagentur und Deutschlands größter Anbieter zerlegter Selbstbau-Möbel. Doch ihre Kunden sind nicht die Endverbraucher, sondern Händler. Discounter wie Boss, Poco oder Roller, aber auch Einrichtungshäuser wie Heinrich oder Porta haben, etwa in der Sparte "Junges Wohnen", in Lügde vertriebene Möbel im Sortiment. Produziert werden die Möbel überwiegend in Osteuropa zu einem sehr guten Preis-Leistungs-Verhältnis.

"Doch unsere stetigen Qualitätskontrollen gewährleisten eine hohe Qualität", macht Dieter Hilpert deutlich, der nach 23-jähriger Tätigkeit in führender Stellung bei Schieder Möbel und einigen Jahren als selbstständiger Berater 1999 das Unternehmen gründete. Was vor 18 Jahren ganz klein begann, ist längst eine Erfolgsgeschichte par excellence: Zur BEGA-Gruppe gehören zehn Tochtergesellschaften und eine eigene Logistik-Firma. Eine jede der Gesellschaften ist für einen Möbelbereich zuständig, und eine von ihnen feiert passgenau zur Einweihung der neuen Ausstellungshalle zehnten Geburtstag: die Innostyle Möbelvertriebsgesellschaft, zu deren Sortiment unter anderem Wohnprogramme, Garderoben, Kommoden und Esstische gehören.

Weil das Komplettangebot der BE-GA-Gruppe ständig wächst, musste neu gebaut werden. Direkt gegenüber dem bisherigen Gebäude hat Hilpert das 40000 Quadratmeter große Gelände gekauft, die einstigen Corvett-Industriebauten abreißen und einen markanten Neubau mit einer Präsentationsfläche von 3500 Quadratmetern hochziehen lassen. Und das in Rekordzeit: 241 Tage



Firmenchef Dieter Hilpert hat das Unternehmen 1999 gegründet. Foto: hek

waren als Bauzeit eingeplant, und die vor allem heimischen Firmen hielten sich unter der Regie von Dipl.-Ing. Hartmut Herrmann (ifb Hamburg) an die Vorgaben. "Wir sind hochzufrieden", lobt der BEGA-Chef die Handwerker und zieht auch aus einem anderen Grund eine gute Baubilanz: "Der Kostenplan wurde beispielhaft eingehalten". hek